
  平成 30年度 第３回 大阪府立東住吉総合高等学校 学校運営協議会 議事録 

 

                 日時：平成 31年２月 26日（火）14：00～16：00     

                 場所：大阪府立東住吉総合高等学校 TRYルーム 

 

１．開会 

２．学校長挨拶 

３．協議 

（１）保護者からの意見書提出状況について  ：意見書提出はなし 

（２）学校教育自己診断について（資料参照） ：教頭から説明 

（３）分掌・年次報告   教務部、生徒指導部、進路指導部 

保健指導部、総務部 

              情報管理部、生徒会部  

              ３年次、２年次、１年次 

 

（４）平成 30年度学校評価（案）について（資料参照）   ：校長から 

 

（５）平成 31年度学校経営計画「めざす学校像」 

及び「中期的目標」（案）について（資料参照）    ：校長から 

 

☆委員からの意見等 

 （１）について 

 ・意見書提出について掲載されているホームページを見ない保護者もいる。   

    

（２）について 

    ・全体的に肯定感が強く良い傾向にある。評価の低い部分には力をいれるべき。 

・ＰＴＡ活動については、保護者が参加しやすいような工夫がいる。PTAへの連絡方

法は LINE等の方が伝わりやすいかも知れない。 

・学校の雰囲気がとても良い。学校生活を楽しんでいる生徒たちの姿が伺える。 

生徒が良くなってきている。 

 

（３）について 

・年間遅刻数が 2000件をきったのは素晴らしい。欠席も減少しており、しっかり指

導をされてきたと思う。 

・担任、学年等できめ細やかな指導をされている。 

     



 

（４）（５）について 

     ・確かな学力の育成について、生徒はよく指導されている。知識の主体的な活用は 

非常に大切。 

   ・平野地域の製造業グループの社長との意見交換会は、３年前から生徒が主体的に

取り組むようになった。そこから生徒がすごく変わってきた。 

・先日の卒業式もすごく良かった。生徒がいい方向に向いている。 

   ・数値目標も大事だが、生徒個人に合わせた教育が大切だと思う。 

   ・学校が楽しいのが何よりだ。 

   ・元工業高校であるので、工業系で頑張ってもらえていることがうれしい。 

    継続するために予算等も配慮してもらいたい。 

 

☆（５）については全員一致で承認された。 

  

その他：特になし 

 

 


